

Wahlen Personalvertretung 2023



«Die Mitarbeitenden sind das wichtigste Kapital eines Unternehmens!»

Dieter Kapfer | 1962 | Zürich B2B-PAP-BAP-PSB-AVA-DEV

Über mich

Ich bin verheiratet, habe vier erwachsene Kinder, die alle in Zürich zu Hause sind.

Meine Hobbies sind Stand Up Paddling und Velofahren. Darüber hinaus mache ich Musik und spiele klassische und E-Gitarre, Bass und Klavier.

Mein beruflicher Werdegang

Ich bin seit 1984 in der IT-Branche tätig. Ab 1997 habe ich mich auf den Bereich "Oracle-Datenbanken" spezialisiert.

Seit 2018 bin ich im Team Avanti der Swisscom als Datenbankadministrator aktiv. Wir produzieren die Software "Avanti" für die Einsatzleitzentralen der Feuerwehr, Sanität und Polizei in einigen Schweizer Kantonen. Wir stellen auch den Betrieb (24/7) der Zentralen und die 100-prozentige Verfügbarkeit der Schweizer Notrufnummern sicher.

Dafür setze ich mich ein

- Erhöhte Wirksamkeit und Sichtbarkeit der Personalvertretung der Swisscom.
- Adäquate Vertretung der Anliegen der Mitarbeiter beim Diskurs mit der Geschäftsleitung.
- Transparenz in allen Bereichen, die die Mitarbeiter betreffen.